

Kunsti Sissach



1968 wurde in Sissach die erste Kunsteisbahn im Kanton Basel-Landschaft eröffnet - seit 2018 wird sie als moderne Eissporthalle durch die Sport Sissach AG betrieben.

Angebot

Ein Besuch in der Kunsti Sissach ist eine spannende Freizeitbeschäftigung für Kinder, Familien, Schlittschuhfreunde und Eishockeyfans. Schlittschuhe können in der Halle gemietet werden. In der **Kunsti-Beiz** können sich Gäste verpflegen oder sich bei einem warmen Getränk aufwärmen. Die Eislaufsaison dauert von Ende September bis Mitte März.

Lage/Umgebung

Die Kunsteisbahn befindet sich in der Nähe der Sekundarschule Tannenbrunn in Sissach am südlichen Ortsausgang Richtung Zunzgen. Sie ist sehr gut zu Fuss, dem Velo oder dem BLT-Bus ab Bahnhof Sissach zu erreichen (Busstation "Sissach, Sekundarschule" befindet sich in kurzer Gehdistanz). Parkplätze sind bei der Eishalle (Einfahrt bei Areal der Firma Rytz) in beschränktem Umfang vorhanden.

Öffnungszeiten	Saison von Ende September bis Mitte März Mo-Fr: 12:00-16:45 Uhr Sa, So: 12:00-16:30 Uhr Hockeyabspernung jeweils bis 14:00 Uhr möglich
Kosten	Kostenpflichtig

Kunsti Sissach

Hauptstrasse 1
4455 Zunzgen

[Routenplaner](#)

Tel. +41 61 971 45 85

[Zur Webseite](#)

